

...dann drei

Am Montag nach dem 3. Adventssonntag war die Klasse 3b an der Reihe, um uns in adventliche Stimmung zu versetzen. Auf ein kleines Adventsgedicht folgte ein besinnlicher Lichtertanz. Unter dem Zeichen des Lichtes stand auch die anschließende Geschichte der Hirtenkinder, die ihre Laternen mit allen teilen, die ihnen auf dem Weg begegnen.

Dieses Mal hatten wir sogar Besuch eines Ehrengastes. Wir hatten die Ortsvorsteherin Frau Block eingeladen, um uns im Rahmen der Adventseinstimmung dafür zu bedanken, dass der Ortsbeirat die Schule jährlich finanziell unterstützt. So konnten schon Beamerwagen und zuletzt sechs neue I-Pads für die Klassen finanziert werden. Im Anschluss wurde Frau Block noch in der 4. Klasse begrüßt, wo sie die Fragen der Schülerinnen und Schüler beantwortete.

